
CONSELHO DELIBERATIVO DO FUNPRECAM 

Eliane Alves de Brito: 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

Cristiani Maria de Lima: 

-14/06/2024 -
Ata de Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo do Fundo Previdenciário do Municipio de Camaragibe - FUNPRECAM, realizada em quatorze dejunho de dois mil e vinte e quatro, às 09h, na sede do FUNPRECAM. Estiveram presentes: Cristiani Maria de Lima, Erika Regina Pereira Rodriques, Dedivaldo Genuíno da Silva e Wilson Inácio da Silva membros do Conselho Deliberativo. Daniele da Silva Ferreira e Eliane Alves de Brito da gestão do FUNPRECAM. Na ocasião estavam qusentes a Conselheira, Claudenice Maria da Conceição de Jesus, que justificou sua ausência. Daniele inicia a reunião lendo a Ata da reunião anterior, Wilson fez um destaque e pede ressalva alegando que faltou informar suas justificativas, e pede que fique registrado em Ata. Daniele informa que está sendo difícil as ausências nas reuniões, pois foram previamente agendadas e pede que seja informada com antecedência, e lembra que as reuniões tem que ter quórum, que essas últimas foram com representantes de Bancos e alquns vieram de longe. Dedivaldo fala sobre a importância da presença dos suplentes, e entrega 2 (duas) declarações que sequem (em anexo), justificando sua ausência nos dias 15/05/024 e 
22/05/2024. Daniele informa que os Conselheiros Suplentes não têm certificação e só serão solicitados a partir de alquma recondução. Cristiani reforça sobre a importância da participação dos suplentes para começar a entender o processo, e que ao longo do 
tempo que participa do Conselho viu muitas ausências, lembrando que se fez um esforço 
para estar aqui, e hoje não prioriza, falou sobre a importância das reuniões com os 
Bancos, e lembrou que as reuniões do Conselho são realizadas uma vez por mês, que 
todos ali representam suas categorias, e que isso tem a haver compromisso e 
responsabilidade. Daniele informa que está respondendo à uma auditoria do Tribunal de 
Contas do Estado de Pernambuco - TCE/PE, e na ocasião os representantes do TCE/PE 
solicitaram a participação do Comitê de Investimentos, para uma reunião presencial, na 
sede do Funprecam, com vários questionamentos sobre o fluxo da Gestão dos 
Investimentos, Daniele dá inicia a Prestação de Contas, referente ao mês de maio 
de 2024, e informa que todos os repasses foram feitos dentro do prazo legal, na ocasião 
também foi apresentado os relatórios de investimentos, das despesas e atuariais. Toda 
documentação foi apreciada e aprovada sem ressalvas Daniele agradece a presença 

de todos e declara encerrada a reunião. Sem mais para o momento, eu, Eliane Alves de 
Brito lavrei a presente ata e assino com os demais: 
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Daniele da Silva Ferreira: Danle fea 
Dedivaldo Genuino da Silva: ;ciiao 

Wilson Inácio da Silva: oi te 
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Erika Regina Pereira Rodrigues: 
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